

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024**

23711191 - GHAIDA IZZATUL JANNAH

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	Posisi pasien agar lebih nyaman diperiksa posterior agar tidak menyamping, tapi membelakangi pemeriksa. Teknik perkusi agar diperbaiki lagi. Batas pengembangan paru agar diberi tanda dengan pulpen/spidol. Agar urut ya dalam pelaksanaannya.
PEMASANGAN EKG	IC sudah baik, belum mencuci tangan sebelum tindakan, sebaiknya saat memasang elektrode di bagian aksila dengan naik tangga bed, belum menyambungkan EKG pada sumber listrik,
PEMASANGAN KATETER	perbanyak latihan, terutama teknik aseptik, edukasi blm selesai waktu habis
PEMERIKSAAN ABDOMEN	IC : Ok PERSIAPAN PS : belum meminta pasien untuk berkemih ya dek, belum meminta pasien untuk duduk rileks untuk pemeriksaan inspeksi regio costovertebralis pasien, dan belum memindahkan bantal ke bawah lutut pasien saat pasien berbaring.. PERSIAPAN PEMERIKSAAN : Ok INSPEKSI : belum melakukan inspeksi regio kostovertebralis dengan posisi duduk, belum inspeksi suprapubik untuk lihat bulging ya dek AUSKULTASI : Ok PERKUSI : Ok PALPASI : Ok BIMANUAL GINJAL : Ok NYERI KETOK GINJAL : Ok PROFESIONALISME : belum ditutup dengan baik karena waktu habis ya dek KOMUNIKASI : belum ditutup dengan baik karena waktu habis ya dek
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	inform concent: oke. persiapan pasien:, oke. persiapan alat: oke persiapan operator: pemakaian sarung tangan harus hati-hati ya dek karena mengenai baju dan area yang tidak steril, inspeksi genital: belum menilai komisura posterior dan perineum. baiknya saat melihat dan membuka introitur vagina setelah memasang duk ya dek karena tangan yang menggunkan sarung tangan mengenai bagian tidak steril, pemeriksaan spekulum: belum membersihkan bagian serviks dan vagina, tidak memakai gel cara memegang spekulum belum benar dek baiknya spekulum dijepit dijari tengah dan telunjuk agar terfiksasi dengan baik, laporan pengamaan: yang dilaporkan untuk serviksnya tidak hanya dalam batas normal atau tidak ya dek tapi dilihat warna posisi permukaan dan dischargenya, bimanual: duk steril dilepas saat bimanual, komunikasi dan profesional:lebih dijaga sterilitasnya dan pelan2 saat bimanual
PEMERIKSAAN LEHER	sudah baik, isnpesi leher bagian samoing dan belakang tidak dilihat, lokasi palpasi kelenjar tirois kurang tepat, lokasi palpasi cervical posterior kurnag epat, idak cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cukup baik
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cukup baik
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pengecatan: cukup; Persiapan alat: cukup ; cuci tangan: cukup ; Prosedural awal pengecatan: tidak menyebutkan APD sepatu tertutup; Pengecatan: ZN A perlu pakai kertas saring karena biasanya menjendal menyebabkan akan sulit di cuci . ZN B bisa diulang tidak hanya 1 kali jika warna merah masih terlihat.